

Q1. 白鷗高校入学前に不安に思っていたことは？

高校から入学した生徒の約8割が何かしらの不安を感じていたと答えました。

不安を感じていた内容の多くは、『学習』や『友人』についてでした。…実は、中学入学生徒の4人に1人が同じ不安を感じていたことがわかりました。



その他 不安に思っていたこと

電車通学になり、朝の早起きができるかどうか心配でした。まだ早起きに慣れません。

(4年男子・女子)

高校卒業後の進路についても考えなければならず、今は何をどのように取り組めばよいのかわからず不安でした。勉強は、全教科できるように努力しています。(4年男子)

高校から部活に入って、ちゃんについて行けるかどうか心配でした。和太鼓が初めてでも、先輩方や同級生たちがとても優しく教えてくれるので、不安はなくなりました。(6年女子)

● 「学習についての不安がどのように解消したか？」 についての声

漠然と「課題が多い」とだけ聞いていてその量をこなせるか不安でした。課題を実際こなしていくうちに量やペースをつかんで不安が解消しました。(5年・女子)

とにかく、毎日予習復習を習慣にして取り組む努力しています。(4年・女子&男子)

毎日予習を欠かさず行うようにしています。小テストが多いので隙間時間を活用して勉強しています。(4年・女子)

授業の内容や問題集を解いていて分からない所があったらすぐに先生や友人に聞いて解決しています。(6年・男子)

先生方の授業は丁寧でわかりやすい。出された課題を絶対やる。(6年・女子)

授業を大切にするようにしています。先生の言葉をメモできるよう常にペンを持っている。授業を大切にすることで早く理解できるようになりました。(5年・女子)

中高一貫なので、学習の進度について行けるか、また、数学が苦手なので高校数学とどのように向き合うのか不安がありましたが、予習をする習慣を身につけることでなんとか理解できるようになりました。(4年女子)

学習内容は難しくなったがその分先生方のサポートが厚いので、自分でコツコツやればやっただけ不安はなくなりました。(6年・女子)

まだ解消していません。ただ、放課後などに友人や先生方に教えてもらうという習慣が付き始めました。(5年・男子)

高入生はみんな同じ状況です。助け合いながら勉強しています。(5年・女子)

宿題の多さに入学当初はあきらめかけたこともあったが、毎日少しずつやって終わらせた。四年の最初の頃はとても大変だったが一年経って慣れた。課題は期限に遅れても必ず提出しています。(5年・女子)

先生方がいろいろな補習をしてくれます。出られる補習には全て出ています。(6年・男子)

古文や化学など小テストに毎合格できるよう勉強し、コツコツ実力をつけた。(6年・男子)

予習復習をすることが大切です。授業を受けたその日のうちにノートを見返すだけでかなり力がつきます。(6年・女子)

休日を有効に活用しました。週末に翌週の予習をおこない、平日の放課後や家での時間はその日の授業の復習やプラスαの自分のやるべき勉強にあてています。(6年・女子)

高校からの入学で中入生について行けるのかはかなり不安でした。しかし、入学してみれば、先生方も丁寧に教えてくださいます。日々の授業からしっかりと取り組めば、ついに行けると感じました。(4年・女子)

友達といることが一番たのしいです。勉強方法や量で参考になる友達、目標にしたい人、部活と両立をしている人などたくさんいます。良いライバルのような存在です。(6年・女子)

毎日友達と会って楽しく話して、自分の性格を彩やかにすることが楽しいです。また、毎日学習課題に取り組み、自分の夢に向かって頑張っています。(6年・男子)

学年が上がるにつれ、大勢と仲良くなれたという答えが多くなっていますね。



●「友人についての不安はどのように解消したか？」についての声

いろいろな人に積極的に声をかけた。
(4年・男子)

同じ駅や沿線の子が多いので声を掛け合っ
て仲良くなった。(5年・女子)

入学と同時にすぐ仲良くなれます。
(4年・女子)

クラス内ではHR合宿を経て仲良くなれた。
中入生とは部活や行事などの実行委員を通
して話す回数が増えたように思う。
(4年・女子)

生徒会や部活などいろいろな活動に積極的
に参加する。(6年・女子)

入学当初は壁を感じたが、HR合宿からは積
極的に話せるようになった(5年・男子)

皆、とても気さくに声をかけてくれたり、昼食
を一緒に食べたりしてすぐに仲良くなれた。
(4年・女子)

行事があるたびに親交が深まった。
(6年・男子)

クラスの雰囲気がとてもよく、皆、仲良くして
いてこまることはなかったです。(4年女子)

学校行事やクラス替えの度に知り合いが増え
自然に友達が増えた。(6年・男子)

中学からあがっていきている人に対し、なん
だか敬語を使ってしまう。(4年・女子)

皆、お互い不安に思っているので思い切っ
て話しかけることが大切。

(6年・男子)

新しい友達として楽しみにしてくれていま
す。(6年・女子)